
14975/J XXVII. GP

Eingelangt am 02.05.2023

Dieser Text wurde elektronisch übermittelt. Abweichungen vom Original sind möglich.

ANFRAGE

des Abgeordneten Hannes Amesbauer
an den Bundesminister für Inneres
betreffend **Ist die Jugendbande in Weiz noch aktiv?**

Eine Jugendbande in Weiz war über einen längeren Zeitraum mit enormer krimineller Energie aktiv. 102 Delikte standen im Zeitraum von Februar 2018 bis Juni 2020 im Zusammenhang mit dieser Personengruppe von 24 Jugendlichen. Die Tatbestände reichten von Sachbeschädigung bis hin zu schwerer Körperverletzung.¹

In diesem Zusammenhang stellt der unterfertigte Abgeordnete an den Bundesminister für Inneres folgende

Anfrage

1. Ist diese bekannte Jugendbande in Weiz noch aktiv?
2. Wie viele Delikte – aufgeschlüsselt nach Delikt und Datum der Anzeige – stehen seit Juni 2020 im Raum, welche dieser Personengruppe zugerechnet werden?
3. Gegen wie viele Verdächtige wird aufgrund dieser Delikte ermittelt?
4. Welche Staatsbürgerschaften und Aufenthaltstitel haben die jeweiligen Verdächtigen?
5. Ist die Drogenproblematik in Weiz, insbesondere im Jugendbereich, noch immer höher als in vergleichbaren Städten?
 - a. Wenn ja, worauf lässt sich das zurückführen?
6. Über wie viele systemisierte Exekutivplanstellen verfügt die Polizeiinspektion Weiz aktuell?
7. Wie viele dieser systemisierten Exekutivplanstellen sind aktuell unbesetzt?

¹ https://www.kleinezeitung.at/steiermark/weiz/5854608/Rund-100-Delikte_Jugendbande-haelt-Weiz-noch-immer-in-Atem und 2319/AB vom 17.08.2020 zu 2300/J (XXVII. GP)